

Directiva regional del Magisterio espera arrendar el inmueble

Aún no hay claridad sobre el futuro del jardín Gabriela Mistral

El próximo mes el Colegio de Profesores abordará la situación del jardín infantil Gabriela Mistral, establecimiento ubicado a un costado de la sede del Magisterio en calle Fagnano, en la ciudad de Punta Arenas, y que fue cerrado en 2015, luego de 36 años de incesante actividad. La directiva regional busca poder mostrar y arrendar el recinto, sin embargo, desde el nivel nacional del gremio se ha planteado la venta del inmueble.

La presidenta regional del gremio, Alicia Aguilante, informó que está pendiente una reunión con el presidente nacional, Mario Aguilar, para abordar esta situación.

Las gestiones se han retrasado por los problemas ocurridos en la sede, que producto de las bajas temperaturas, tuvieron problemas con las cañerías sin que el recinto se haya podido usar. La situación financiera del jardín es grave y afecta al gremio, de ahí que la directiva nacional busca la venta de las instalaciones.



Foto: Anonimo/LPA

El jardín está ubicado a un costado de la sede del Colegio de Profesores en calle Fagnano.

Al momento del cierre en 2015, el jardín era atendido por 45 educadoras y entregaba atención a 280 párvulos. Lo anterior fue coletazo de la intervención del directorio regional luego que el directorio nacional detectara una serie de deficiencias en materia económica y gremial.

La propuesta de arrendar el inmueble ha sido vista por algunos como una forma de

preservar el legado del jardín, permitiendo que otro tipo de institución educativa o social pueda utilizar las instalaciones. Por otro lado, la opción de la venta ha generado controversia, ya que algunos miembros del gremio consideran que la venta significaría una pérdida definitiva de un espacio que históricamente ha estado dedicado a la educación y al bienestar de los niños.